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CENTRO NACIONAL DE PLANEAMIENTO ESTRATEGICO 

Sesi6n del Consejo Directivo 

ACTA 

SESION Quincuagesima 

LUGAR Sede del CEPLAN 

FECHA 27 de agosto de 2012 

INIClO 17:30 hrs. 

TERMINO 20: 15hrs. 

ASI5TENTES 

Presidente: Mariano Paz Soldan Franco. 

Directores: lng. Fernando Valdez Calle, Dr. Jose Antonio Arevalo Tuesta, Javier 
Enrique Davila Qu-evedo y Fabiola Le?n Velarde; excuso su inasistencia e1 Director 
Vladimiro Huaroc Portocarrero, por razones de tener que prestar servicios en 'Ia 
Presidencia del Consejo de Ministros, en el eua\ ha sido nornbrado recientemente 
como nuevo jefe de su Oficina de Dialogo Nacional y Sostenibilidad. 

A pedido del Presidente, aSistieron tambie!n el Sr. Ricardo Enrique Carrillo Ulloa, 
asesor de 1a Alta Oireccion de CEPtAN, qUien viene encargandose interinamente del 
despacho de la Direcci6n Ejecutiva, el Sr. Ramon Perez Prieto, encargado de la 
Direccion Nacional de Coordinacion y Planeamiento Estrategico, el Sr. Elias Ruiz 
Chavez, Director Nacional de Seguimiento y Evaluation y el Sr. Fernando de Cossio 
de As!n, Jefe de la Oficina de Asesoria Jurfdica de CEPLAN, qUien actu6 como 
secretario; con la aceptacion de los demas miembros del Consejo Directivo 
presentes. 

I.- APERTURA DE LA SESION 

Comprobada la existencia del quorum reglamentario, al estar presentes cinco {5) 
miembros del Consejo Dir.ectivo, y que la convocatoria habia sido validamente 
realizada; procedio el Presidente a declarar abierta la sesion, pasandose a tratar 
los asuntos mat.eria de la Agenda, sin antes senalar que, como era -de conocimiento 
de los directores, la anterior convocatoria de la s€sion para el dia 1'6 de Agosto en 
curso no pudo Ilevarse a cabo, por falta de quorum, al haber asistido solamente 
cuatro de sus miembros. 
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Asimismo se refirio que debido a que eran s610 siete los miembros designados del 
Consejo Directivo, la ausencia de mas de dos hada que no hubiera quorum para fa 
realizacion de las sesiones, par 10 que sugiri6 tratar respect-o a las ausencias no 
justificadas del director 5inecio lopez Jimenez. 

Vacancia -de Director 

E[ Presidente senate que el Dr. Sinecio Lopez Jimenez, no venia asistiendo 
continuadamente a las sesiones de Consejo DirectivQ desde la Sesi6n Cuadragesima 
Quinta, realizada ellS de marzo del ana en -curso; habiendo faltado 
injustificadamente a mas de cuatro sesiones convocadas, por cuyo motivQ €Staba 
incurso en causal de vacancia, con arreglo a 10 .dispuesto en el artIculo 9 del 
Reglamento de Organizaci6n y Funciones de CEPLAN, aprobado por Decreto 
Supremo NO 046-2009-PCM. 

Sobre el particular, el Consejo Directivo, por unanimidad, adopto eJ siguiente 
acuerdo: 

ACUERDO NO Ol-2012/CD"S50 

Declarar la vacancia como miembro del Consejo Directivo de CEPLAN del Dr. 
Sinecio Lopez Jimenez, por su inasistencia injustificada a mas de cuatro 
sesiones convocadas del Consejo Directivo; encargando a SU Presidente 
comunicar dicha sit.uaci6n al Presidente del Consejo de Ministros, a fin de 
que se forma lice dicha vacancia y se designe en su reemplazo a un nuevo' 
miembro del Consejo Directivo. 

Seguidamente, el Presidente paso a tratar los siguientes asuntos materia de 
Agenda: 

II.- INFORMES Y PEDIDOS 

Informe del Presidente del Consejo Directivo: 

ParticipaCion de CEPLAN en diversos Eventos 

a) Sesion del CrAS 

EI Presidente intervino para informar respecto a SU -participacion, como 
Presidente de la institucion, en condicion de invit~do, a la sesion, lIevada 
a cabo el dia 7 de Agosto pasado, de la Comision Interministerial de 
Asuntos Sociales (eIAS), que 10 conforman los Ministros de Estado 
relacionados a dicha tematica y que tiene par objeto dirigir, articular, 
coordinar y establecer los lineamientos de politica y del gasto social, 
asi como supervisar su camplimiento, a fin de reducir la pobreza y Ja 
extrema pobreza. 

El Consejo Directivo tome conoCimiento. 

b) Sesion del Foro del Acuerdo Nacional 
Se informo respecto a su participadon, >como Presidente del Consejo 
Directivo, en la sesion del Foro del Acuerdo Nacional, realizada el 14 de 
Agosto pasado, en donde se conmemoro su decimo aniversario can la 
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presencia del Presidente de 1a Republica, Ollanta Humala, y cle los ex 
Presidentes Alejandro Toledo y Alan Garcia. En esta sesi6n solemne, el "foro 
aprobo la trigesimo tercera paHtica de Estado del Acuerdo Nadon-al sobr-e 
recursos hldricos. 

El Consejo DirectivQ tome 'conocimiento. 

c) Foro Internacional Municipio Productivo 
El Presidente inform6 -respecto a su partidpacion como ,expositor en .el foro 
Internacional Municipio Productivo organizado par Sierra -Exportadora el cHa 
15 de agosto en curso, en que intervino con el tema; Plan Nacional y 
Desarrollo Productivo Regional y Local"; recalcando e\ exito del event-o. 
El Consejo Directivo toma conocimiento. 

d) Foro: Peru hacia el 2021 - VisiOn de los Colegios Profesionale~ 
Informo sabre su participacion en dicho evento, que se !leve a .cabo e~ dia 
15 de agasto en el Auditorio principal de PETROPERU, organizado por ,el 
CoJegio de -Economistas de Lima y con la participacion de diversos CoJegios 
de Profesionales del pals. 
Se tome conocimiento de 10 informado 

e) Presentation de Publicacion sobre Enerqia RenQvabJe 
EI Presidente informe respecto a la presentacion e\ pasado 10 de agosto de 
la publicacion editada por CEPLAN, dentro de la serie de documento de 
Trabajo, sobre "'Energias Renovables en e! Planeamiento Estrategico del 
mediano y largo plazo", cuyos autores son el ex viceministro de Energia, 
Pedro Gamia y eJ'ingeniero Henry Garcia, quienes estan a .favor de la 
incorporacion eficaz del usc de las energias renovables a ·Ia vida productiva 
del paIS. 
EI Consejo Directivo tome conocimiento. 

f) Plan Est:faregico del Sistema Integrado de Estadistica 
EI Presidente informo sobre su participacion en la presentacion de la 
Propuesta del Plan Estrategico del Sistema Integrado de -Estaclistica Agrarfa 
-SIEA 2013-2017, realizada el 16 de Agosto. 
EI Consejo Directivo tom6 conocimiento. 

g) Proyecto GGGI 
EI Presidente informo respecto a la reunion de trabajo del Proy.ecto GGGI 
sobre asesorias, que se realize e\ 20 de Agosto pasado. 
El proyecto consiste en desarrollar un plan nacional de desarrollo forestal 
sostenible de mediano y largo plazo y la apHcacion de modulos aplicativos 
en r-egiones piloto, ,con un fuerte componente de innovacion, dencia y 
tecnolog[a. Se informo que el CEPLAN sera la contraparte -en .el Peru 
conjuntamente con .eJ Ministerio de Agricultura. 
1:1 Consejo Directivo tomo conocimiento. 

h) Seminario carel Medics de Comunicacion en Trujillo ";tn'te,gj,:ii".'i'fj 
Se informo respecto al Seminario "Prospectiva y Planeamiento:t 
que se realizo en \a ciudad de Trujillo, el pasado 23 de Agosto, 
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periodistas de los medios de comunicaci6n de dicha ciudad, en la que 
participaron como expositores, ademas de su persona, el Sr. Carlos 
Anderson, Dif"ector Nacionai de de Prospectiva y Estudios 'Estrategicos, y el 
Sr. Elias Ruiz, Director Nacionai de Coordinacion y Planeamiento Estrategic-o 
de CEPLAN. 
Destac6 -que en el aludido evento organizado per CEPLAN {uvo como 
objetivo principal difundir y promover los cnterias .de ptaneamiento 
estrategico y prospectiv~ con los que viene trahajando el CEPLAN y su 
particular aplicacion al campo de Is cornunicacion. 
Afiadi6 que .a dicho Semfnario participaron 35 personas, ·emf'e periodistas, 
directores y editores de los principales medias de ,comuni-cacion escritos, 
programas de television y radiales de corte politico y economica, Y ~os 
principales medias virtuales de la ciudad nortena de Trujillo. 
El Consejo Directivo tomo conocimiento. 

i) Conv€rsatorio "Actores economicos y sociales en la pmspectiva y el 
planeamlento estrategico Regional" 
El Presidente informo que a horas ·de la tarde del jueves 23 de agost-o se 
realize un conversatorio can los adores economicos y 50ciaJes sabre eJ 
tema de prospectiva y el planeamiento estrategic-o. 
Afiadi6 que el evento fue coorganizado par CEPLAN, fa Camara de Comer<.:io 
de La Ubertad y CEDEPAS Norte, y que conto ·con la asistencia de 1.25 
personas. 
Destac6 que dUrante el referido evento sustent6 la ponencia "El Plan 
Bicentenario Peru 2021 y la Region La Ubertad"; y que ei terna del "Ral y 
-compromiso del empresario privado en los planes estrategicos de desarrolto 
regional" estuvo a cargo de la Sra. RO'"""~rio Bazan, Presidenta de la Camara 
de Comercio y PfoCiuccion de La Libertad y la ponencia "Perspectivas y 
oportunidades del desarrollo rural. Competitividad y conglomerados 
productivos", a cargo de Federico Tenorio, Director Genera.1 de CEDEPAS
Norte. 
EI Consejo Directivo tome conocimiento. 

j) Encuentro con Grupo Emoresariai Pro Region La Libertad 
EI senor Paz Soldan informo que el dla 24 de agosto, particip6 ·coma 
expositor en un encuentro promovido par el Grupo Empresarial Pro Region 
La Libertad, en donde se analiza la perspective regional y acciones que 
conlleven a su desarrollo. 
Explico que en dicho evento participaron importantes personalidades del 
ambito financiero regional y nacional, tales como el Pr;esident-e de la Region 
La Ubertad, Ing. Jorge Murguia Zanier; el Presldente del Grupo Por Region 
La Ubertad, Ing. Roque Benavides; el PreSidente del Banco Central de 
Reserve, Dr. J.ulio Velarde; y el Gerente de Autopistas del Norte, Sr. Jaime 
Crosby, entre otros importantes representantes del grupo empresarial. 
EI Consejo Directivo tomo conocimiento. 

k) Visita il Centros Produdivos del Deoartamento de la Libertad 
EI Presidente tambien informo sabre la visita que realizQ a diversos centf"OS 
productivos del departamento de La Ubertad l aprovechando su -estadia ..en 
dicho R....=gi6n. 
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AI respecto indio) que el dia 24 de agost.o hizo una v{sita al Centro <ie 
Inteligencia de ProduGcion de Hortalizas Organicas, ubicado en el sector 
Cumbre I del distrito de Simbal; en la que se apoya a la apoya a la pequena 
agricuttlJra y su adapt.acion a los efectos del dima. 
Hizo mendon, ademas, -de la visita que realizo el dia 23 de Agosto, 
acompafiado del Dir€ct0r Gel"lerai de CEDEPAS NORTE, Sr. Federico T..enoriG 
Calderon, a Ia Asociacion de Bananeros Organicos La Libertad (ABOll), <'On 
la finalldad de conocer la experiencia de exportacion del banano organico, 
que vienen desar..rollando 105 pequefios protductores del valle Jequet.epeCijue 
en Chepen. 
Agrego que ABOlL es miemhro de una central Q-€ 4 organizaciones que 
agrupa a mas de 300 pequenas productares de banana organico del norte 
del Peru denominaGlo CENBANOR. 
Ademas se r-efirio a 5U visita el saba do 25 de agosto al Proyecto Especial 
Chavimochic, acompafiado del Gerente Genercl del Proyecto, Ing. Herber 
Vergara Diaz, -en la qLle se visit6 la Planta de Agua Potable con agua <ie Ie 
irrigad6n de Chavimochic; el C-entro AgropecuariQ de Green Peru S.A. 'COn 
1000 hectareas de algarroGo Y 3000 cabezas de ganado lechero intensivo, 
ubicado en el distrito de Salaverry, que e5 considerado uno de los 
principales Centr~s de -Engorde Intensivo de ganado lechero. Se pudo 
apreciar la innovacion tecnologica para la prcduccion de esparragos, palta 
Hass, pimiento piquiUo, entr.e otros pmductos en las plant-aciones -de 
CAMPOSOl y otras empresas. 
EI Consejo Directivo tome ,oonocimiento. 

i) Presemci@ en Neclips de F.r;ensa 
5e inrormo resllJeGto a la presencia de CEPLAN en los medios televisivos, 
radiales, virtuales y escP.ws, Guya r:elacion aparec-e en detalle de Is 
document-acion alcaRzada a los mtembros del Consejo Directivo en la 
carpeta de la presen:te sesi6n. 
EI P~esidente relevo, entre elias, las realizadas a las revista Justo Medic y la 
revista ClDsas; al n0'ticia-Tio Tv Peru Notidas el dia 10 de ag0sto y al 
Pmgrama Punto Economlco de dicho canal de television el 12 de a§osta 
pasado. 
Asimismo destaeo Ie convocatoria de prensa para -cubrir la Presentaci6n del 
Documento de Trabajo NO 10: "Energl6s R-enovables en el PlaneamientG 
Estrat.egico del media no y largo plazo", ql!le dio como resultado Ie presenda 
de los meCilios de prensa sigl1ientes: Diario Expreso (13 de agosto), Willax 
1V (10 de agost-o, el diario El Peruano (14 de agost<l) Y TV Peru notida5~ 
(10 de agosto) 
Con respecto a la cebertura de pr-ensa en la ciudad de Trujillo, el Presidente 
menciono que fue entrevistad.o en los medios t-elevisivos: Ant-ena Norte, 
Cable Vision, CTV (Caffill 45), TV Mundo (Canal 27), Sol TV, Ozono TV Y 
UCV Satelital TV. Ademas, agrego, que fue entrevistado por los medios 
radiales: Radio Diplomat y Radio Ubertad, as! como tambiEm brindo 
entrevistas al diar-io La IndHstria (seedon poHtiGa), La IndUstria (seccion 
eeonomi:a), Suplemento Econornico Emprendedores, la Republic.a, el Nuevo 
Norte y Sat€lit€. 
EI Consejo Directiv0 tome c-onocimiento. 
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M,cdificacion y Reofggr.amacion del Plan Operativo Institudonal 2012 

'E1 Pr€sidente soHdt6 a1 Sr. Ricardo Enrtque Carrillo Ulloa, que sustentara la 
modificacion y reprogramacion propuesta del Plan Operativ~ Institucional de 
C'"EPLAN del Ana 2D12, que se someti8 a consideraci6n del Consejo Directivo para 
su respectiva 8probacion, cOl'lforme 10 dispone el indse j} -del RegJamento de 
Organizacion y Funciones de "CEPLAN, aprobado par Decreta Supr..emo NO G46-
2009-PCM. 

Cl senor CarriHo hiw US0 de la palabra para ,expresar que la aludida propu-esta de 
Modification y Reprogramacion del Plan Operativ~ obededa a que se habra 
amp-liado hasta pot' dGS ana el pla;zo JDar6 la actualizaci6n del Plan Estrategico de 
DesarfOllo Wacional; circurlstancia ,t!jue ha heche tener a la acmal gestion 
institucianal UVI nuevo 1:!nfoq.ue cie l.as prioridades de las actividades paril el 
presente ano, <:onsideranG-Q -como objetivos principa~es la implementadon 0 

alineamiento de plarles a di.cho Plan Estrategico de Desarrollo, el ,de su alcanee 
pmspectivo al Ano 2050 y a la conveniencia del desarrollo de un Sistema de 
Informac,lon Integrado" que incorpore los planes estrategico5 <Ie todas las entidades 
del Gobiemo e 'integre I,G5 datos y la informacion relevante de los procesos de 
planificadon estrategicai tal como Se aprecia del Informe NO 39-2011-CEPLANjOPP 
<:lei 21 de agost~ en curso del Jete de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto de 
CEPLAN, c-Gn la qt:te se Ie eleva e! documento de la fo1odificacion y Reprogramacfon 
mencionada. 

EI senGlr Ca·rriBo. con una present-aci6n en power point, ..e,x:plic,o la nueva orientacion 
propuesta par.a el desarrollo las aGtividades de CEPLAN, relevando respecto a su 
-contribuoiGA al pals para 10 cua,1 es imponant-e que <iisponga de un Sistema de 
Informacion Int-egrado que perm'ita oriente:r la inversi6n publ,jca y prfvada para 
alcanzar una mayor inclusion social y competitividad del pais. 

TambieR describi6 ICIS objetfvas para cofls0lidar el planeamlenro estrategico y elevar 
la importancia institucionai de CEPLAN, con acciones respecto a su 
institucionalizacion e Imagen, que entre otras, implican acciones para la formaci6n 
de un equipo humane cORsist€r:lre, el desarrollo de directivas otientadas al 
<:umplimiento de objetivos de elabor.acioR y aliO'eamiento de planes y propuestas 
desde el plano legal sobre ,el RegiameRto de Sistema de Plal1l€amientQ Estrategico 
asi como su jerarquizacion mediante 5U participacion .en diversas Cornisiones 
lnterministeriaies. 

Destaco que, segun \.as fuociones que Ie correspondia ejecutar a CEPLAN, se habla 
consklerado.en el Plan Operativ~ pr0puesto 97 activiclades, de las cua1es 57 eran-de 
responsabil·idad de la Direccion Nacional de Prospective y :Estudios tstrat.eglcos; 23 
de la DireGC,iorl Nacional de Seguimiento y cvaluaci6n y 17 me la Dkeccion Nadonal 
de Ceor.oil1acion y Planeamiento "Estrategico; -recalcando -que todos dichas 
actividacles debran est-a'f orientacias a la Dbtenci6n de Prosuooos para que CEPLAN 
puede <:umplir SU r01 orientador desde un enfoque de prevencion para la gestt6n del 
desarrollo del pals. 

Respecto '6 los pr-odl;lctos a obtener apunt6 que estos se -circunscribian a la 
formuladon de planes, alineamiel'lto de planes, -capacitacion -en planifioaci6n, 
evaluaci6n de planes y metas, .estlildios ¥lrospectivos, dOGUmento5 ,de trabajor 



........ 

r:;c.. 
Sr Fabiola Leon Velarde Servetto 
Miembm <h::', .. C() .... nsejo DirectivQ 

~~ 
Sr. Javier Enrique Davila Quevedo 
Miembro del-t:'~;~jo Directivo 


